



CARDENAL ARZOBISPO DE MADRID

Madrid, 26 de octubre de 2017

Queridos hermanos y hermanas:

Al comienzo de este curso os dirigía mi Carta Pastoral “*Iglesia: ¡Anuncia a Jesucristo! eres luz y sal del mundo. Elegidos y bendecidos para anunciar a Jesucristo*”. En efecto, queremos ser una Iglesia en salida que transparente a un Dios encarnado, comprometida con la suerte de la humanidad y de sus predilectos, los excluidos.

Ahora, un año más, os convoco a la **VIII Jornada Social Diocesana** que llevará por título: “**Conocer a Dios es practicar la Justicia (Jer 22,16)**”. Se celebrará, Dios mediante, el **sábado 25 de noviembre** y está organizada conjuntamente por las Vicarías sectoriales de Evangelización, Acción Caritativas y Pastoral Social e Innovación. Abunda el título en dos experiencias básicas para los creyentes y en las que nos jugamos la evangelización misma: la experiencia personalísima de Dios, su conocimiento, que es una comunión profunda con él, y la preocupación por la Justicia que ha estado interesando a la Doctrina social de la Iglesia desde sus orígenes.

Toda la comunidad diocesana está cordialmente convocada a esta Jornada. Celebraremos la Eucaristía, rezaremos y tendremos espacio para el encuentro y la reflexión sobre cuestiones básicas para nuestro compromiso cristiano en el mundo.

Con gran afecto, os bendice,

+ *Carlos Card. Ososo Sierra*  
*Arzobispo de Madrid*